

Firmenlauf im Trikot der IG Metall

Letzte Chance zur Anmeldung zum 6-Kilometer-Firmenlauf in Cuxhaven am Sonntag, 14. April. Wer mitlaufen will, sollte sich bei der IG Metall Weser-Elbe anmelden. Sie übernimmt für Mitglieder die Startgebühr und schenkt ihnen ein Lauftrikot.



TERMINE

Ortsvorstand

2. April, 8 Uhr

Arbeitskreis Erwerbslose

9. April, 15 Uhr

Handwerksausschuss

9. April, 18 Uhr

Ortsfrauenausschuss

9. April, 17.30 Uhr

Arbeitskreis Senioren

15. April, 9 Uhr

B-Team

24. April, 14 Uhr

Ortsjugendausschuss

26. April, 18.30 Uhr

Bereit für den Gewerkschaftstag

Konstruktive Versammlung: Delegierte diskutieren und stimmen über Anträge ab.

Die Delegiertenversammlung der IG Metall Weser-Elbe am 5. März beschäftigte sich intensiv mit dem im Oktober stattfindenden Gewerkschaftstag. Mit dabei war Bezirksleiter Meinhard Geiken. Zunächst stimmten die Delegierten über elf Anträge aus dem Kreis der Senioren und einen Antrag des Ortsvorstands ab, nachdem sie inhaltlich sehr gut diskutiert und konstruktiv geurteilt hatten. Die für positiv befundenen Anträge sind an den Gewerkschaftstag weiterleitet worden, wo dann über sie diskutiert und abgestimmt wird.

Die IG Metall dankt den Antragsstellern und Delegierten für diesen konstruktiven Nachmittag zur Gestaltung der Gewerkschaftsarbeit. Im Anschluss wählten die Delegierten den Kollegen Michael Bode einstimmig zum ordentlichen Delegierten für den Gewerkschaftstag und Rainer Könemann zu seinem Stellvertreter.



Novellierung des Berufsbildungsgesetzes

Gemeinsam mit dem Deutschen Gewerkschaftsbund Bremen und der jungen Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten stellte die IG Metall Jugend ihre Forderungen zur Novellierung des Berufsbildungsgesetzes (BBiG) vor. Im Rahmen des Zukunftsdialogs im März mit Hubertus

Heil verteilten die jungen Gewerkschafter Handzettel und präsentierten Forderungen an das BBiG auf Bannern. Bei der Veranstaltung kam es ebenfalls zur Sprache. Öffentlichkeit ist wichtig, um das Thema publik zu machen und den Forderungen Nachdruck zu verleihen.



Gleichberechtigung ist kein Keks



Am Internationalen Frauentag am 8. März verteilten Vertrauensleute von Siemens Gamesa in Cuxhaven vor dem Werkstor Glückskekse. Denn Glück wird nicht weniger, wenn man es teilt. Genauso verhält es sich bei der Bezahlung. Nur weil eine Frau das Gleiche verdient wie ein Mann, bleibt für ihn nicht weniger übrig. Denn Gleichberechtigung ist kein Keks. Die Kolleginnen und Kollegen trotzten dem Schietwetter, um auf sich aufmerksam zu machen und ihren Kolleginnen und Kollegen gleichzeitig eine kleine Freude zu bereiten. Vielen Dank dafür.

